

Projektbericht Bau des Ausbildungszentrums Autarcique e. V. in Togo

Bauphase: Oktober 2022 bis März 2023

Baumaßnahme	Budget Ausgabe in Fcfa	Ausgabe in EUR
<i>Bau 4</i> Dusche (Holz, Stroh, Steine, Sand und Zement)	60.000	91
<i>Bau 6</i> 2 Wohnräume (für eventuell 4 Personen aus Lehmziegel, Sand, Zement Holz und Aluminium Dach)	518.700	791
<i>Bau 7</i> Großer Raum für Unterricht und Versammlung (aus Lehmziegel, Steine, Sand, Zement, Holz und Aluminium Dach)	1.199.250	1828
<i>Bau 1</i> Raum für die Mühle aus Lehm, Holz, Sand und Zement und Blechdach	25.600	39
<i>Arbeitsmateriellen Kauf</i> Transportkosten von ehrenamtlichem Mitarbeiter und Material von Kpalimé (die nächstgelegene Stadt, wo ich und ein Großteil der Ehrenamtlichen Helfer wohnen)	409.900	625
Anschaffung Solaranlage Installation und Wartung in Ratenzahlung		
Das Set "Pompi Plus"(2 Solarpanels je 310W und 1 Wasserpumpe) Für das Betreiben der Wasserbrunnen	115.000	175
Set mit 1 kleine Solarpanel, 4 Lampen und kleine Aufladestation	30.000	46
Summe	2.358.450	3.595

Bau 4 (Dusche rechts)



Bau 6 (2 Wohnräume)





Bau 7

Großer Raum für Unterricht und Versammlung



Bau 1

Raum für die Mühle



Von den insgesamt sieben Bauten, die wir uns vorgenommen hatten, haben vier realisieren können. Davon sind die wichtigen Räume des Zentrums enthalten. Die Bauten für Viehzucht, geschlossene Küche und Trocknungsraum werden in der nächsten Trocken, sofern ein Budget zur Verfügung steht, erbaut.

Aufgrund der weltweiten Preis Erhöhung von Baumaterialien, Kraftstoff sowie Lebensmittel konnte die ursprüngliche Budget-Kalkulation nicht eingehalten werden. Zudem haben wir bei genauen Analysen des Bauorts entschieden andere langlebigere Baumaterialien zu verwenden. So haben wir hauptsächlich mit selbsthergestelltem Lehmziegel gebaut. Da die Erde auf dem Grundstück des Vereins nicht dafür geeignet ist, war der Transport der Ziegel relativ kostspielig und zeitintensiv.

Aus dem Grund und die Tatsache, dass ich lange krank geworden war, hat sich die Dauer der Bauten lange hingezogen. Der Zeitplan konnte daher leider nicht eingehalten werden. Die Hauptbauphase verlief von Anfang Oktober 2022 bis Ende März.

Der Bau 7 befindet sich noch im Bau und sollte bis ende April fertig gestellt werden. Die Kosten für die Herrichtung der geschichtete dicke Lehm-Wände befinden sich nicht in dem Budget oben.

Verfasst in Kpalimé (Togo) am 4.04.2023

Assima Zakari (Vorstandsvorsitzende)